

# おんせんの風

## 実りある2学期！

長い2学期も終わろうとしています。暑かった夏休み明けから雪化粧の年末。なんと時間が早く経つことでしょう。次から次へと様々な活動がありました。子どもも教職員も一生懸命取り組みましたので、その早さを余計に感じています。

様々な活動の中でも、最後の「地区民体育大会」と「学習発表会」は、心に残るものと成りました。子どもたちは温泉の地で育ち、地域の皆さんに見守られています。ふるさとのよさに接し、より一層「ふるさとの愛着を持つ」ことができたと思います。

子どもたちの姿に多くの方から、メッセージやプレゼントをいただきました。皆さんの温泉小学校・幼稚園に寄せる思いの温かさを感じるとともに、私たち教職員の使命の重大さに身が引き締まります。前号で学習発表会の様子をお知らせしましたが、保護者・地域の方からたくさんの感想・意見が寄せられましたので一部紹介します。

- ・私も温泉で生まれ、温泉の学校へ行きました。中学校がなくなり又、小学校もなくなるのはとても寂しいと思います。今日の発表会は、感動して泣きっぱなしでした。良かったです。私たちの知らない「ダム湖・オロチ」のことよく分かりました。木次に行ってもがんばれ。応援しています。
- ・素敵な発表をありがとうございました。たくさん練習されたことと思います。見せていただいて、胸が熱くなりました。あと4ヶ月。思い出をいっぱい作って、また、木次小でも元気ががんばってください。
- ・温泉の地で育ってきた温泉っ子のふるさを思う気持ちが伝わり感動しました。木次小に行ってもこの子たちなら大丈夫だと安心しました。
- ・すごすぎてびっくりの連続でした。楽しかったし、勉強にもなりましたし、感心もしました。最後の年にふさわしい、最高の学習発表会でした。子どもたちは自信がついたと思います、やり遂げた子どもたちと指導された先生方に感謝です。

これらの言葉を力に、これからもがんばります。

小学校・幼稚園だより

平成25年度 NO8

温泉小学校・温泉幼稚園

平成25年12月25日

## こんな冬休みに！

明日から冬休みが始まります。終業式では、こんな話をしました。

- ・**手**伝いをしよう。(しごと)
- ・**べ**きょうをしよう。(いろんな)
- ・**い**かつを乱さない。
- ・**あ**んぜに！

年末の大掃除や新年を迎える準備、そして正月。何かと忙しいですが、家族の一員として、自分ができることは自分でやり、元気に3学期を迎えて欲しいと思います。

3学期の始業式は、1日早く**1月7日**です。年度末の諸行事のこともあり、変更しておりますので、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いします。そして、全員の元気な姿がそろう事を願っています。



次の写真をご覧ください。



横断歩道の標識です。実はこの標識は、小学校の校舎と体育館の間にある電信柱についています。

横断歩道もない場所にあるなんて不思議だと思いませんか。実は、この場所は、道路だったのです。そのため、この場所に横断歩道があったと言うわけです。しかし、新校舎や体育館の建設に伴い、新しい橋と道ができたため、道路としての役目を終えたのです。ところが、なぜかこの標識だけは、当時のまま残されたのです。

温泉小学校の歴史を感じさせるものの一つです。どなたか、珍百景に応募してみませんか？

# いい声！いい顔！いい気持ち！のひとこま

温泉小ホームページ (<http://onsen-sho.onsentown.com/>) にも掲載しています。ご覧下さい。

## 湯村ジョギング・駅伝大会 (12/1)

30 回目を迎えたこの大会に、温泉スポーツ少年団の子どもたちや職員有志が参加しました。天候に恵まれ、和やかな内に無事終了しました。

ちなみに駅伝チームは、出場 30 チーム中 20 位という結果でしたが、全員がけがもなく完走できました。玉入れ大会は、4位でした。



## 竹細工教室と書初め練習会 12/2・3

両方とも、地域の方を講師に迎えて行いました。

竹細工教室では、「紙玉鉄砲と竹とんぼ」を作りました。紙玉鉄砲は、紙の詰め方が難しゅうなかなかうまくとばす事ができず苦戦をしていましたが、時折「ポーン」といい音がしていました。

書初めは、講師の先生から丁寧な指導を受け、見違える程の上達ぶりでした。冬休みの課題にも成りますので、その成果を見せて欲しいものです。



## クリスマスコンサート (12/5)

島根大学からセメスター事業で12名の学生さんに来ていただき、クリスマスコンサートを開催しました。楽器に触れたり、一緒に歌ったり合奏したりと楽しいひとときを過ごしました。



## 子ども神楽

槻之屋子ども神楽教室に参加している子が、本校では6人います。毎年発表会があるのですが、今年は教室に参加していない子どもたちにも何かできないかと考え、奏楽をさせていただこうと、先日練習会を行いました。指導の方や教室に参加している子に教えてもらいながら練習しました。途中、舞に合わせて演奏することもできました。



## 【これからの行事予定】

平成 26 年 (2014)

- 1/7(火) 3 学期始業式
- 8(水) お弁当の日
- 9(水) 給食開始
- 15(水) お茶の学習(小)
- 16(木) お茶の学習(幼)
- 24(金) もちつき(幼: 小も参加)  
学習公開日
- 29(水) 交流学习(木次小)  
田井保育所との交流(幼)
- 2/9(日) 世代間交流 神楽発表会
- 10(月) 振替休業日
- 12(水) 木次中入学説明会 (PM)
- 13(木) 木次小一日入学
- 14(金) スキー教室(幼小合同)
- 28(金) 6 年生を送る会



- ※3 月 15 日(土) 卒業式・卒園式
- 3 月 20 日(木) 修了式
- 3 月 23 日(日) 閉校・閉園記念式典
- 24 日(月) 学年末休業開始

保護者・地域の皆様には、ご支援ご協力ありがとうございました。学習発表会で子どもたちの姿に感動したからと花を贈ってくださった方・最後だからみんなにクリスマスカードを贈ってくださった方など、多くの方に温かく見守っていただきました。

良い年を迎えられますように。

(文責：宮川)